
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 森 泉 事務局    

Ⅰ開会の言葉 小 原 副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶  

野川 保 

後半に向かって宿泊を伴う事業もありますが忌憚の無いご意見をお願い致します。規程集につきまして

は２年間わたり慎重審議してまいりました、作成に当たり事務局・広報委員の皆様の協力を頂きました。 

８月の暑さがまだ続いておりますが熱中症対策などの事故無いようにお願い致します。 

理事会成立 理事２３名 出席２０名 委任２名  計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆 理事長 

書記の指名 鈴木公代 事務局 

議事録署名人 伊東理事（東松山市）  山﨑理事（小鹿野町） 

 

司会 森泉事務局  

   開会の言葉   小原副会長                                           

   議長は小嶋理事長に 

（1）規程の改定について 

野川会長 ２年間にわたり審議の結果新しい規約が出来ました、目を通して頂き理事会には持参して 

       何かありましたら事務局へお願い致します。 

小嶋議長 理事の皆様何かご意見ありますか 

理事    ありません        

小嶋議長 ないようですので何かありましたら事務局へ連絡お願い致します。 

（2）令和５年度事業計画について 

① 秋季大会について 

青木事務局長 ３４回の秋季大会ですが９月９日迄の参加人数が記載してあります、９月１４日が締め切りです 

       各地区４００名位の参加がありました、今後保険等の加入がありますので締め切りまでに未登録の 

       協会は宜しくお願い致します。。 

小嶋議長 理事の皆様の意見はありませんか、無いようにですので採決を致します       

       本案は提案の通り可決決定いたします 

② 関東地区大会について 

青木事務局長 ３０８名の参加者がありました、今回はバス乗車と個人電車・車と 3パターンになります。 

          個人方は集合時間に間に合うように、バス配車も各地区配布済です、問題が有りましたら各副会長へ  

          お願い致します。今回は夕食が付いていません各自でお願い致します。 

また神奈川県よりバス７台とも会場へ駐車できます、個人の車も駐車券を配布しますので        

       車の方に連絡をお願い致します。名札も事前にもらい配布します。 

小嶋議長 説明が終わりました、質疑はありますか、 

小嶋議長 夕食は協会ごとですか 

青木事務局長 ホテル近くでそれぞれの協会でお願い致します。（予約するとか） 

          旅クラブに直接電話して夕食の依頼は止めて下さい 

小嶋議長 大会は何人ぐらいですか 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 ５ 年 9 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和５年 9月１1日（月）１３：３０～１５：３０ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第３会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２０名  委任状２名 欠席者 1名  



青木事務局長  1000名位です 

小嶋議長  その方が皆さん食事ですか 

青木事務局長 東京都の方は日帰りでしょうから。 

        また、参加費は頂いていますが、20、000円の振り込みがまだの協会があります、確認して早めの  

        振込をお願い致します。 

理事     お昼のお弁当は 

青木事務局長  20、000円の旅費にお弁当代が入っています。 

小嶋議長 本案について採決致します。 

理事    異議なし 

小嶋議長 本案について提案通リ可決決定します 

③ 全国大会について 

青木事務局長 ６３名の参加を頂きました、旅費については当初の 82000円から 80000円になりました。 

       すでに振り込んでいる方は 2000円お返しいたします。 

      行程表については東京駅 8：30分集合ですが東京発が 9：03か 9：12かまだ決まっていません後程 

      連絡いたします 

小嶋議長  質疑ありませんか 

   野川会長  お土産交換は関東大会ではありませんが全国大会については県で用意します。 

   小嶋議長  質疑ありますか 

   理事     異議なし 

   小嶋議長  本案は提案通り可決決定しました  

   ④ 理事・評議員研修について 

   野川会長  専門委員会は委員長・副委員長・書記までの 3役でしたが今年から会計の方にも声をかけて下さい 

   青木事務局長 １１月２０日２１日 ホテル マリーノ 費用 14000円（高速・大会費用・傷害保険・県負担） 

対象者は資料の通りです、こちらで宜しければ、各協会へ連絡いたします。 

   小嶋議長 説明がありました、意見のある方は宜しくお願い致します。 

          ８０名位ですか、バスは２台ですか 

   青木事務局長 バスは３台ですので、参加者が決まりましたら検討します。 

   小嶋議長 詳細はこれから、なにが意見は、この案でいいですか 

   竹下副会長 団体戦は地区ですか 

   青木事務局長  抽選です、バラバラです 

   小嶋議長 本案は提案通リ可決するのに質疑ありませんか 

   理事    異議なし 

   小嶋議長 本案は提案通り可決決定しました 

  ⑤ 年忘れ大会について 

  野川会長  １２月 5日６日鴨川市です、昨年はサッカー場 64ホールで狭かったので今年は陸上競技場を追加 

          しました。 

 青木事務局長 鴨川市総合運動施設、今年は宿泊先が勝浦から鴨川へ変更になりました。費用は 25000円に 

           なります。プレーは２日間のトータルになります。 

  小嶋議長   質疑ありますか 

  理事      異議なし 

  小嶋議長   本案は提案通リ可決決定しました 

 ⑥協賛依頼について 

 青木事務局長 今年から広報誌が年２回になりましたので１２月から翌年１１月までに、現在１０社から申し込みが 

           あります、昨年は２０社でした 

 小嶋議長  質疑ありませんか 

 理事     異議なし 

 小嶋議長  本案は提案通リ可決決定しました 

 

           



          

 （3） 報告事項 

   ・日本 GG協会総会報告 

  野川会長 1加盟団体より規程案の提案・・・承認されました 

          スポーツ庁からの指導を受け（すべてのスポーツ団体） 

          各都道府県は総会資料の提出（埼玉県は提出あり） 

          （事業報告・会計報告・役員報告） 

         2今後の国民体育大会について 

          国体参加 賛成 １７団体   中止・どちらでも 29団体 

        質問 

 ・大多数の団体は会員が減っている、選考や会場まで行くのが難しい 

日本協会で何年後に中止を発信してはどうかと？ 

3 団体からの補助金は   ３３団体 有   ８団体なし   5回答なし  

・ 金額 3000円 8   5000円 1  10000円 9 20000円 1 30000円 7 その他 9 

その他の内容は 

・ ユニフォームの半額  費用の 70％ 交通費２割 必要経費 半額  50000円 

・埼玉県協会も 50％・70％を改正しました 

国体は厳しい意見があり、県も派遣は厳しい・・・中止の方向で 

 小嶋議長  総会の報告がありますたが、理事の意見はありますか 

 小嶋議長  会員の減少について日本協会は 

 野川会長  総会の出席も少なく遠方の人は委任状が多い、専門委員会では提案事項があるので参加者が多い 

         県協会への発信を 大会の受付を 8：30に開会を 9：00に時間をずらし渋滞をさけるまた２市・３市町 

                      等の大会を次は東西南北の大会・県大会へと参加できるようになる。 

まずは近隣大会を多くしたい。 

 小嶋議長  会員数の持続 鹿児島県・愛知県は・・情報は 

 野川会長  会場の問題  鹿島のサッカー場では３会場 1チーム９名で一斉スタート 

         山梨県は事務局を業者に任せているので賞状のみ 

         埼玉県の 1000円の参加費はそのままですが、物が上がっているので給水は無し 

 小嶋議長  地元での取り組みが県協会・日本協会も良くなる 

  ・上級指導者研修会報告 

 並木委員長 ９月４日１７５名の参加 ４年に１回の更新 

          グループ討議では 1、会員増強について 2，保険を協会で一括ではどうか 

          （加須市ではスポーツ協会に協賛しているので、事故あるときは責任を持つ） 

  ・専門委員会報告 

  総務・ＩＴ委員会 杉本委員長 

         ８月２２日～２９日 各地区でＩＴ講習会３１名 

1， パソコンの活用・・管理、大会参加の方法、講習会で勉強 

2， 大会関係の掲載について 開催要項２ケ月前・組合せ１週間前・成績表（窓口・杉本委員長） 

3， 集計について  

    スコアーの誤字、過大、過小（本人に確認） 

1-10 までまとめ、サインした方は必ずチェックしてもらいたい 

  プレー運営委員会 小泉プレー委員長 

         埼玉県から２点協力がきています 

         1，９月２１日老人クラブ連合会 1000名熊谷スポーツ文化公園にてＧＧは 400名（コロナが増えている）    

           参加者・役員マスク着用、検温 

         2，９月２４日障害者の大会 ふれあいピック 雨は縮小してドームにて、コロナは主催者の支持 

  広報委員会  黒田委員長 

      1，8月２９日規約の作成２０６部、印刷の場所がなかなかなく熊谷市にて 

  2，７１号 １月１日発行 大会が多くなるのでページ数はこれから決定する 



 

若旅理事  レディス大会のプレゼントは         

青木事務局長 用意しています 

野川会長  １２月１２日の理事会までに祭り大会・秋季大会４地区の会場調整をお願い致します。   

   伊東理事  冠大会について 

   野川会長  東西南北の後援大会は同じ条件で開催、一部の会長の名前は使用しない 

   伊東理事  クラブの値段について 3年前はクラブ 15000円 ボールが 1000円  

           クラブ 18000円 ボール 1300円（日本協会承認）現在 25000円で出ています 

           上限の設定はなくなったのでしょうか、そしてそれらの取り決めは私達には何も知らせは 

           ないのでしょうか。            

  野川会長   すべての物が上がっています、日本協会に業者が申請し確認する 

  伊藤理事   会議にて上限の話が出来ない 

  青木事務局長 日本協会に確認します 

   

         

      

  

        

 閉会の言葉                                         菅野副会長 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

 

  署名人   伊東 成子 理事（東松山市）        印 

 

 

   署名人   山崎 勉  理事（小鹿野町）        印 


